

Hölle versus Mittelerde, Season 1

Finale der Staffel 1

Von Illythia

Kapitel 21: "Häh?" oder "Tja Gimli, Pech gehabt!"

@Nex_Caedes:Vielleicht wünscht sich Daewen ein Balrog zum Geburtstag!*eg*

@Nillithiel:Vielen dank für deinen Kommi! Tja wenn du wissen willst wovor Daewen Angst hat, musst du dich noch gedulden!*eg*
Tja, was Daewen für Glorfindel fühlt, wird noch nicht verraten!*eg*

+++++

Daewen war einfach nur sprachlos und starrte ihn mit tellergroßen Augen an. "Häh?...Ich...ähm...er...", stotterte sie verlegen, doch rettete Gandalf sie aus der Bredouille. Er hatte sich für einen Gang entschieden, welcher mit frischerer Luft ausgestattet war, als die anderen.

So ging die Pilgerfahrt weiter.

Nach einiger Zeit kamen sie bei einem offenem Raum vorbei und Gimli rannte erschrocken rein.

Alle anderen folgten dem Giftzweig und natürlich auch Gimli. Sie standen nun in einem großem Raum und in der Mitte stand eine Art Grab. Genau darauf torkelte der Gartenzweig zu, blieb stehen und fing an zu heulen.

Gandalf übersetzte die Inschrift des Grabes und Gimli heulte wieder, als er erfahren hatte, dass sein lieber Balin sich die Radieschen von unten ansah.

"Tja Gimli, Pech gehabt!", sagte Cramwen.

Als der Alki auch noch aus einem ramponiertem Buch vorlas, weinte er wieder.

"... Sie kommen", das waren die letzten Worte, die er aus dem Buch vorlesen konnte, da es wohl keinen Zwerg mehr gab, welcher weiterschreiben konnte.

"Man, ich muss schon sagen. Zwerge haben eine ziemliche Sauklaue.", brummte Gandalf in seinen Bart.

"Wundert es dich Mithrandir? Sie sind doch auch welche!", sagte Legolas.

Daraufhin musste Aragorn Gimli beruhigen, da dieser Legolas an die Spitzhörchen

wollte.

Nach dieser Märchenstunde erschrecken sich alle, aufgrund von Lärm. Pippin war einfach neugierig und stand an einem Brunnen und begutachtete das Skelett des Zwerges.

Doch musste er es auch unbedingt betatschen und drehte die Hand des Zwerges, welcher am Brunnenrand saß.

Das Resultat dieser "Betrachtung" war, dass erst der Kopf abfiel, dann der Körper and last but not least auch noch ein Eimer.

Das Echo war groß.

Pippin zuckte bei jedem Lärm zusammen und sah alle mit einem Dackelblick an. Doch Gandi war sauer.

"Närrischer Tuk, wirf' dich nächstes Mal selbst hinuter, dann sind wir dich und deine Dummheiten los!", keifte er.

Tja, der Lärm blieb von den Untermietern, den Bilwißmenschen und Orks, nicht ungehört. Sie hörten schon Trommel, quicken und klirren.

"Da kommt was auf uns zu", sagte Daewen ernst.

"Ach nee, wirklich?", meinte Cramwen ironisch.

Boromir rannte zum offenem Tor, spähte hinaus und wurde fast an die Tür getackert.

"Die haben einen Höhlentroll", sagte er. Daraufhin gingen sie an das Tor und verbarrikierten es mit Äxten.

Alle zogen ihre Waffen.

Sprich: Gandalf, Boromir, die Hobbits und Daewen zogen ihre Schwerter. Aragorn und Legolas hielten ihre Bögen bereit und zur Verwunderung aller Nessa und Marius ebenfalls.

Cramwen war mit ihren Sai-dolchen bewaffnet. Es rumorte auch schon an der Tür. Sie hatten vergessen, dass es keinen Türsteher gab. Daher gab es auch kein: "Eh, du komscht hier net rein!"[Siehe Kaya Janar].

+++++

Sorry für das kurze Kapitel!! Aber dafür wird das nächste ziemlich lang!!

Und wie heißt es so schön, wenn es am spannensten ist, soll man aufhören!man beachte den Spannungsbogen!*ggg*

Bitte noch schön fleißig eure Seelen in Form von Kommis hinterlassen! *eg*

Ach übrigens! Die Jugendjahre von Azubi-Teufelchen und Hellcookie werden irgendwann einmal im Laufe der nächsten 8-9 Chaps kommen! Es kommt eben darauf an, wann ich wieder schreiben darf!Ich habe ärztliches Schreibverbot!

Dieses Kapitelchen hatte ich schon die ganze Zeit auf der Festplatte und die nächsten 2 auch noch!*ggg*Also drückt mir die Daumen, dass ich bald von diesem Verbot erlöst werde!

Eure Dämoninnen

